



LIRE LE MAGAZINE



Me connecter

HOME

ACTUALITÉS

POLITIQUE

ECONOMIE

SPORT

FAITS DIVERS

JUSTICE

CULTURE

L'AGENDA

MÉTÉO

PUBLICITÉ

PUBLIEZ VOS ANNONCES LÉGALES

VOIR LES ANNONCES LÉGALES

PHARMACIE DE GARDE

OFFRE D'EMPLOI

**BAGNOLS-UZÈS**

PUBLIÉ IL Y A 3 JOURS - MISE À JOUR LE 13.02.2025 - ERWAN ROBERT - 2 MIN - VU 1542 FOIS

## BAGNOLS/CÈZE Avec sa future piste cyclable connectée, le vélo révolutionne l'avenue Vigan-Braquet



Jean-Yves Chapelet, accompagné de Philippe Berthomieu et du responsable voiries, étaient au coeur du chantier ce jeudi 13 février au matin.

- E.R

**Les travaux s'accroissent sur l'avenue du commando Vigan-Braquet avec l'aménagement d'une piste cyclable. 28 arbres seront aussi plantés pour reboiser cette plaque tournante bagnolaise.**

Au rayon des aménagements urbains de ce début d'année 2025 à Bagnols/Cèze, l'avenue Vigan-Braquet figure en haut de la liste. « *Le projet dans son ensemble est de recréer une piste cyclable, reboiser et surtout sécurisé* », présente d'emblée le maire Jean-Yves Chapelet. Un chantier prioritaire pour développer la pratique d'un transport doux, le vélo. Sachant que tout a été pensé pour permettre aux habitants de se déplacer sans difficultés.

69€



Un mardi sur deux en 2024 dans ma boîte aux lettres

JE M'ABONNE

Paramètres cookies

## Une boucle à vélo du Posterlon à l'Intermarché

« Nous sommes en train de créer un trottoir aux normes PM. Il y a aura une piste cyclable de 3 mètres connectée à l'autre piste cyclable. Le schéma directeur est le suivant : on sera capable de venir à vélo du Posterlon jusqu'à la sortie de l'Intermarché. Nous avons fini la première tranche des réseaux humides », confirme Philippe Berthomieu, adjoint délégué aux travaux et à l'urbanisme, tout en indiquant que des mesures de sécurité seront prises : « La vitesse passera à 30 km/h au lieu de 50 km/h ». Au-delà de la piste cyclable construite, le projet s'articule autour du reboisement de cet espace de circulation.



Une piste cyclable connectée longue de 3m sera réalisée. • E.R

## 28 arbres seront plantés

Après l'abattement de 21 pins, la municipalité compte reverdir l'Avenue Vigan-Braquet. Ainsi, 28 frênes d'Arizona de « 30 centimes de diamètre », précise Éric, le responsable de voiries, pousseront prochainement. Les fosses pour les planter sont actuellement préparées. 80 000 euros ont été investis dans le secteur des espaces verts. Par ailleurs, les travaux de voiries s'étaleront sur neuf mois.

L'ardoise totale s'élève à 1 200 000 euros. Les subventions de ce projet tournent autour des 57 % et a été financé en partie par la région Occitanie, l'Etat et l'agglomération. Tôt ou tard, le vélo est prêt à faire sa révolution à Bagnols/Cèze !

## LES PLUS LUS

**ACTUALITÉS** Il y a 21 h • vu 3943 fois



**GARD** Les perturbations sur les routes à partir du lundi 17 février 2025

**POLITIQUE** Il y a 20 h • vu 2189 fois



**ÇA RESTE ENTRE NOUS** Les indiscretions de la semaine

**NÎMES** Il y a 11 h • vu 1093 fois



**FAIT DU SOIR EN IMAGES NUT 2025**, un anniversaire dignement fêté.

**GARD** Il y a 23 h • vu 370 fois



**GARD** Deux livres, deux auteurs gardois

**NÎMES** Il y a 1 h • vu 335 fois



**FAIT DU JOUR Yvan Lachat** : « Si je suis de retour aux affaires en 2026... »